

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 25 DE JUNIO DE 2019 | Año XLIV | Número 15.321 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,70 euros



CALOR Hasta 42° en una ola que se prevé "excepcionalmente adversa" P21



MUNDIAL FEMENINO España compite hasta el final pero cae ante EE UU (1-2)

P31 y 3

La derechización y el veto al PSOE fracturan la cúpula de Ciudadanos

Roldán, portavoz de Economía, y el eurodiputado Nart dejan la ejecutiva

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid Tras meses de tensiones soterradas, el conflicto interno en Ciudadanos estalló ayer con las dimisiones de dos miembros de su ejecutiva: Toni Roldán, diputado y portavoz de Economía, y el eurodiputado Javier Nart, además del líder en Asturias, Juan Vázquez. El giro a la derecha y la negativa a negociar con el PSOE decididos por Albert Rivera empiezan a agrietar el núcleo del partido. Los críticos forzaron una votación para reconsiderar el veto a los socialistas, pero una amplia mayoría (24 sobre 31 votos) apoyó la gestión de Rivera.

"Los costes de la estrategia de Ciudadanos son demasiado altos para España. No me voy porque yo haya cambiado; ha sido el partido el que ha cambiado", explicó Roldán, quien deja también su escaño. Luis Garicano, cabeza visible de los críticos, descartó su renuncia. "Voy a seguir dando la batalla dentro", declaró a EL PAÍS. PÁGINAS 14 y 15

Editorial en la **página 10**



Albert Rivera, presidente de Ciudadanos, ayer durante la reunión de la ejecutiva. / SAMUEL SÁNCHEZ

Omnium lleva el lema "Lo volveremos a hacer" al transporte público de Barcelona

Colau tolera la propaganda independentista en el Metro

A. L. CONGOSTRINA, **Barcelona** Òmnium Cultural ha iniciado una campaña de propaganda independentista en el metro y los autobuses de Barcelona con la

frase "Ho tornarem a fer" ("Lo volveremos a hacer"), que pronunció Jordi Cuixart en el Supremo. La alcaldesa, Ada Colau, no se ha opuesto.

PAGINA 19

Las detenciones se desplomaron en medio del conflicto con Carmena

La extraña conducta de la Policía Municipal de Madrid

F. PEINADO / J. D. QUESADA, **Madrid** El número de detenciones de la Policía Municipal de Madrid se desplomó en 2018. Sus portavoces lo atribuyeron a cambios tec-

nológicos y al escaso personal y, otras fuentes, a una huelga encubierta. Casualmente, las detenciones han repuntado con la llegada del alcalde del PP.

Arrecian las críticas a Lesmes por promocionar jueces estando en funciones

El Consejo General del Poder Judicial choca con tres asociaciones de la magistratura

J. J. GÁLVEZ, Madrid El conflicto entre el Conseio General del Poder Judicial (CGPJ), en funciones desde el pasado año, y tres de las cuatro asociaciones profesionales de jueces se agrava. El órgano, presidido por Carlos Lesmes, acumula recursos de magistrados y de estas asociaciones contra los procesos abiertos para designar cargos de responsabilidad en los tribunales. Dos jueces han llevado ya las primeras decisiones ante el Tribunal Supremo. Además, colectivos profesionales han recurrido 13 puestos por la vía administrativa.

El número de funcionarios estatales cae al mínimo en democracia

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, **Madrid**La Gran Recesión hizo mella en las plantillas públicas. Sin embargo, mientras comunidades y Ayuntamientos recuperan el nivel de empleados previo a la crisis, los funcionarios de la Administración central del Estado, que comenzaron a caer con las transferencias de competencias en 2002, siguen bajando: al comenzar 2019 eran 507.830, menos que nunca en democracia. PAGINA 37



Viaje a Butembo, epicentro del horror del ébola

JOSÉ NARANJO, Butembo (R. D. Congo) Al llegar al diminuto aeropuerto de Butembo, el visitante percibe que hay algo al acecho y no es el papeleo. Un bidón con agua y un grifo para lavarse forman el recibimiento. Este es el epicentro del ébola en la República Democrática del Congo, que suma 1.500 muertos en el país. 700 de ellos en esta ciudad de más de un millón de habitantes. El lugar es recorrido por rumores y por personal médico. La gente combate casa por casa a un fantasma que va más rápido que ellos. PÁGINAS 22 Y 23

